

Protokoll der 1. Sitzung des Kinderparlaments

am 23.09.24 von 8.00-9.30 Uhr



Ergebnisse- Bitte dem Klassenrat vorstellen:

1. Wahlergebnis

Präsident: Arne Schültingkemper, Vertreter: Franz Kühlmann

Eine Info mit allen Mitgliedern findet ihr im Schaukasten.

2. Fußballplätze

Die Kinder sind unzufrieden mit den Fußballplätzen. Man darf oft nicht mitspielen und sie wissen nicht, wann sie einen Platz haben.

Forderung:

Die Fußballpläne sollten in jeder Klasse hängen. Die Kinder wünschen sich, dass die Fußballplätze gekennzeichnet werden. Sie beschließen einstimmig, dass freitags freier Spieltag ist. An diesem Tag ist das Mitspielen erwünscht und es gibt testweise keine festen Teams. Dies wird wieder abgeschafft werden, wenn sich Konflikte häufen. Frau Adler informiert die Lehrer und kümmert sich.

3. Kinderparlament-Briefkasten

Gerne wichtige Themen im Klassenrat besprechen. Für den Briefkasten gibt es einen Zettel für Wünsche. (liegen anbei)

4. Freundschaftsbank

Immer wieder gibt es Kinder ohne Spielpartner. Wir wünschen uns eine bunte Bank, auf der Kinder ohne Spielpartner Platz nehmen dürfen und abgeholt werden von anderen Kindern. Idee wird an Herrn Kluthe weitergeleitet.

5. Mitspracherecht bei der Schulhofgestaltung

Die Kinder haben einstimmig beschlossen, die Gemeinde aufzufordern bei der Schulhofgestaltung ein Mitspracherecht zu haben. Herr Kluthe wurde informiert. Er wird uns beim nächsten Kinderparlament den Schulhofplan vorstellen und zeigen, wo wir mitbestimmen können.

6. Problem: Toiletten

Die Kinder beschwerten sich über unsaubere Toiletten. Aus Zeitgründen muss dieser Punkt auf das nächste Kinderparlament verschoben werden. Vielleicht hat euer Klassenrat eine Idee!

7. Schild für die Skateranlage mit „Bitte nicht betreten“ wurde gewünscht. Frau Adler kümmert sich.

Wir danken euch für eure Mitarbeit und eure tollen Ideen.

Laer, den 30.08.24

Frau Adler

Herr Wilbuer